

## Espectáculos

### Teatro Principal

#### Cine y variedades

May concurridas se vieron las dos secciones del domingo último en el Principal, actuando en ellas la montísima cupletista Asunción Madrid, y la bailarina de gran renombre «Trini la Marquesita», las cuales obtuvieron muchos aplausos.

Continuó la proyección, que cada día alcanza mayor interés, de «El gran secreto.»

En las secciones de hoy, jueves, se exhibirá la 3.ª época de «El conde de Monte-Cristo», acontecimiento cinematográfico que está siendo presenciado por todo el público arriacense.

### Teatro Cómico

#### Varietés y cine.

En el simpático coliseo de la calle Lope de Haro actuaron «Las Isabelinas», encantadora pareja, que ha conquistado con justicia, la admiración y el aplauso de nuestro público, y los excentricos «Mari et Clement.»

El programa de películas muy artístico; proyectándose la titulada «Al ponerse el sol», de marca italiana y otra en dos partes muy cómica: «En la mar... la mar de golfo».

M.

## DE LA REGIÓN

### ATIENZA

Como en años anteriores, se ha celebrado en la muy noble y leal villa de Atienza, en los días 13 al 17, las fiestas en honor del Santísimo Cristo que, con grandísima devoción se venera en su hermosa capilla de la Iglesia de San Bartolomé.

El novenario ha estado muy concurridísimo, habiendo cantado la salve y otros cánticos a varias voces las simpáticas señoritas hijas del distinguido músico D. Doroteo Galán, sacristán de dicha Iglesia, y otras varias señoritas como las hijas del señor Asenjo.

El día 13, a las nueve de la noche, tradicional visita al Santísimo Cristo, a la que asistió el Ilustre Ayuntamiento, acompañado de la banda municipal de esta villa que dirige dicho señor Galán.

También se quemó en el atrio de la referida Iglesia una bonita colección de fuegos artificiales. Dentro de la Iglesia cantó solemne miserere la simpática señorita doña Rosa Galán y después hubo baile en dicho atrio de la constitución.

El día 14, a las diez, función solemne a la que concurre todo el pueblo. La misa fué cantada por el dicho señor sacristán, sus simpáticas hijas, y señoritas de Asenjo. La sagrada Catedral estuvo a cargo del elocuente y gran orador sagrado, D. Emeterio Heredia, coadjutor de dicha parroquia, que estuvo muy elocuente.

Días 15 y 16. gran diana por la misma banda, con dos buenas corridas de novillos toros, bastante bravos, que fueron lidiados por la valiente cuadrilla del aficionado, Braulio Gómez (Martinito) que estuvo superior.

El 17, también se celebró una corrida por la tarde de varios novillos, y vacas de la villa para toda la juventud de la misma, quemándose en dichos días, por la noche, varias y bonitas ruedas de fuego con baile hasta la media noche.

Tanto el vecindario como todo forastero ha quedado muy satisfecho y complacido, no habiendo ocurrido el menor incidente en todos los referidos días.—*Corresponsal.*

### COGOLLUDO

Sobre la una de la mañana del día 21 del actual fueron incendiadas algunas casas sitas en el barrio del Trabucete, de esta villa, a consecuencia del incendio de unas gavillas de leña que se hallaban próximas a dichas casas, suponiéndose que el hecho haya sido intencionado, por la hora y forma en que se produjo, no ocurriendo desgracias personales debido al aviso que en los primeros momentos recibieron los vecinos, que en algunas de las casas se hallaban durmiendo. Los daños causados fueron de alguna importancia, en particular, en las de Julian Jdraque, cuyas casas no se hallaban aseguradas.

—En la madrugada del día 20 del corriente mes dejó de existir en esta villa, a los 78 años de edad, doña María Notario de Diego, viuda de Saturnino Cuesta.

Reciba su familia y en particular nuestro querido amigo y suscriptor, Mariano Cuesta, hijo de la finada, nuestro sentido pésame, por tan fatal y nueva desgracia.

—A consecuencia de una horrosa tormenta que se formó en esta región en la tarde del día 21 del presente mes,

son grandísimos los daños causados por la gran cantidad y tamaño de la piedra caída en términos de Montarrón, Mopinosa y otros muchos de esta región, viniendo con esto a aumentar el negro porvenir que se espera en el próximo invierno.—*Corresponsal.*

## Sucesos locales

### Gabinete de Urgencia

Durante la última semana han sido asistidos en este gabinete de la Cruz Roja:

El día 21, Julián López, de 6 años; herida contusa de 3 centímetros en la región superciliar derecha; suturada.

Emilio Gayoso, de 11 años; herida contusa en la región parietal derecha, el día 22.

Inocente Fernández, de 9 años; herida contusa en la pierna izquierda, el día 24.

En la mañana de hoy, a Pedro Rodríguez, de 17 años, de herida contusa de 5 centímetros de extensión que deja el perostio al descubierto, en la región parietal izquierda; suturada

## Noticias generales

Cerca de Humanes un viajero embriagado, llamado Francisco Martínez, produjo un gran alboroto en un departamento de 2.º clase del tren número 21; fué detenido y conducido a Madrid.

Hasta el día 1.º de octubre podrán ser examinadas en la Sección de Telégrafos de esta capital, las condiciones de subasta de postes desmontados en las carreteras de Guadalejara a Sigüenza, de Sigüenza a Molina, de Torija a Trillo y la de Atienza.

Al Gobierno militar de esta provincia ha sido destinado el nuevo escribiente de segunda clase de oficinas militares D. Daniel García Rodrigo, brigada que era del Regimiento de Infantería de Zaragoza.

Están vacantes las titulares de médicos de Milmarcos y Ablanque.

Ha sido nombrado cartero de Lasná, Guillermo Ibañez Merodio.

La plaza de peatón de Cobeta a Zaerregas no ha sido solicitada por licenciado alguno del Ejército.

Otro incendio de montes.

El de Ablanque sufrió la pérdida de unos 1.900 pinos por efecto de un incendio a mediados de este mes.

Los incendios de montes en esta provincia continúan y ello hace suponer que son intencionados la mayor parte.

Ha sido nombrado Jefe de Instrucción de primera instancia de Cifuentes D. José Álvarez.